

# **LEITBILD**

Verein Zentrum Artos Interlaken der Evangelisch-methodistischen Kirche der Schweiz

Genehmigt von der Generalversammlung Interlaken, 11. Mai 2009

## **Trägerschaft**

Das Zentrum Artos ist ein gemeinnütziges Werk des Vereins Zentrum Artos Interlaken der Evangelisch-Methodistischen Kirche in der Schweiz (EMK).

# **Unser Auftrag**

Wir bieten *Lebens*-Raum für Menschen, die Begegnung und Entspannung suchen oder Unterstützung brauchen mit dem Ziel, die Lebensqualität und das Wohlbefinden zu fördern.

Unsere Angebote orientieren sich an aktuellen Bedürfnissen der Gesellschaft. Auf der Grundlage christlicher Werte entwickeln und leben wir innovative, kreative und zukunftsorientierte Konzepte, welche insbesondere die Begegnung und Beziehung zwischen den Generationen fördern.

## **Unser Angebot**

Betreutes Wohnen für Menschen im Alter. Wo Pflege nötig ist, geschieht sie unter Wahrung grösstmöglicher Selbstständigkeit und Eigenaktivität.

Hotel mit Seminar- und Wellness-Angebot. Uns sind Einzelgäste, Familien und Gruppen willkommen.

Wohnungen, die Generationen übergreifendes Leben ermöglichen.

#### **Unsere Werte**

Basis unserer ethischen Grundhaltung sind der christliche Glaube und daraus abgeleitete Werte. Diese prägen den Umgang mit Bewohnerinnen, Gästen, Mietern, Mitarbeitenden, Freiwilligen, Geschäftspartnern und unsere Angebotspalette.

Der Umgang mit unseren Anspruchsgruppen soll von denselben Werten geprägt sein, die wir auch uns gegenüber schätzen:

Respekt, Freundlichkeit, Zuverlässigkeit, Ehrlichkeit und offene Kommunikation.

Wir verpflichten uns zu einem hohen Qualitätsstandard.

Wir erreichen unser Ziel durch fachliche und persönliche Kompetenz der Mitarbeitenden und durch Bereitstellen der nötigen Mittel und Infrastruktur.

Das Qualitäts-Niveau wird laufend überprüft und wo möglich verbessert.

Motivierte Mitarbeitende sowie eine ansprechende räumliche Gestaltung tragen zu einer spürbar angenehmen Atmosphäre bei.

Die Zusammenarbeit zwischen allen Bereichen im Zentrum Artos ist geprägt durch Freundlichkeit, Offenheit, Toleranz, Hilfsbereitschaft und Professionalität. Wir erbringen deshalb die notwendige Flexibilität für die Erfüllung des vielseitigen und abwechslungsreichen Alltags.

Die lokale Verwurzelung ist uns wichtig. Wir fördern den Austausch mit der Bevölkerung und tragen zugleich mit unsern Angeboten für Gäste von ausserhalb zum positiven Image von Interlaken bei. Wir pflegen die Zusammenarbeit mit den christlichen Kirchen und Gemeinschaften der Region. Wir verwenden regionale Produkte und kooperieren bewusst mit örtlichen Partnern.